

Vacances Évasion joue la carte médiévale

Antigone. 5^e fête de l'animation.



■ Les animateurs de Vacances Évasions.

Vacances Évasions organisait samedi dernier la 5^e édition de la fête de l'animation, place de Thessalie à Antigone. Celle-ci repose sur un concept simple : promouvoir l'activité de l'association, inviter les enfants, notamment ceux inscrits dans les accueils de loisirs, et proposer un moment agréable en famille.

Une journée dédiée pour les enfants de 3 à 12 ans mais ouverte à tous, pour un événement gratuit. En effet, Vacances Évasion est une association créée en 1991, basée sur Montpellier, organisatrice de centres de vacances pour enfants et adolescents de 3 à 18 ans. Tout au long de l'année scolaire, Vacances Évasion a en gestion six accueils de loisirs, dont quatre à Montpellier, un sur Jacou et un autre sur Vendargues.

L'idée de cette journée est née il y a cinq ans. Pour fêter les 20 ans de Vacances Évasions, un événement avait été organisé pour les adul-

tes, salle Pétrarque, et pour les enfants la fête de l'animation. Comme ce fut un succès, Vacances Évasions décida de réitérer l'événement. Après le thème de l'espace et des extraterrestres, le cirque forain et les pirates l'année dernière, les directeurs et les animateurs ont choisi, cette année, le thème médiéval.

Divers stands (maquillage ou créations d'épée), structures gonflables, tir à l'arc, tissage ou énigmes sur ce thème proposant des activités ludiques et de plein air, pour amuser les grands et les petits ont été proposés par une cinquantaine d'animateurs. La fête s'est révélée une belle réussite : plus de 660 personnes sont venues participer à cette journée, en majorité du quartier mais aussi d'autres et même des touristes.

► Vacances Évasion
394 rue Léon-Blum, Immeuble
Jacques Cartier.

► Correspondant Midi Libre : 06 71 26 04 26

Jeu de 29/05/19